



A LA COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES

NOTIFICACIÓN DE OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE

De conformidad con lo establecido en el artículo 17 del Reglamento (UE) nº 596/2014 sobre Abuso de Mercado, los artículos 227 y 228 del Real Decreto Legislativo 4/2015, de 23 de octubre, por el que se aprueba el texto refundido de la Ley del Mercado de Valores, y demás normativa aplicable, CIE Automotive, S.A. (en adelante, la "**Sociedad**") informa que, en el día de hoy, ha procedido a suscribir un contrato para la adquisición, a través de su filial brasileña Autometal Ltda., del 100% del capital social de la sociedad de nacionalidad brasileña Iber-Oleff Brasil Ltda ("**Iber-Oleff Brasil**").

Con cerca de 400 empleados y unas ventas 2022 de 25 millones de euros, Iber-Oleff Brasil cuenta con una planta en Salto, en el estado de São Paulo, y está especializada en la fabricación de componentes de plástico para el interior del vehículo, integrando en sus procesos inyección, soldadura, pintura, láser y ensamblado.

El valor de la transacción (*enterprise value*) asciende a aproximadamente 20 millones de euros - lo que equivale a alrededor de 6,7 veces el EBIT de Iber-Oleff Brasil en 2022 -; la transacción incluye asimismo la adquisición por aproximadamente 2 millones de euros de un terreno colindante a la fábrica que la compañía dedicará a expansión.

El precio de la operación será abonado por parte de Autometal Ltda. (sociedad filial de CIE Automotive en Brasil) en metálico en el cierre y mediante caja actualmente disponible.

El cierre de la transacción queda condicionado al cumplimiento de las condiciones habituales en este tipo de operaciones.

Se acompaña nota de prensa.

Bilbao, a 2 de febrero de 2023.

Jose Ramón Berecibar Mutiozábal.
Secretario del Consejo de Administración



CIE Automotive

Nota Prensa

CIE AUTOMOTIVE ADQUIERE LA BRASILEÑA IBER-OLEFF

La compañía integrada está especializada en la fabricación de componentes de plástico y suministra a los principales OEMs

Bilbao, 02.02.2023 – CIE Automotive ha anunciado hoy la adquisición del 100% del capital social de la sociedad Iber-Oleff Brasil, Ltda. (en adelante, “Iber-Oleff Brasil”).

El valor de la transacción (*enterprise value*) asciende a unos 20 millones de euros - lo que equivale a alrededor de 6,7 veces el EBIT del 2022.

La operación incluye asimismo la adquisición por aproximadamente 2 millones de euros de un terreno colindante a la fábrica que la compañía dedicará a expansión.

El precio de la operación será abonado por parte de CIE Automotive en metálico en el cierre y se financiará a través de caja actualmente disponible.

Con cerca de 400 empleados y unas ventas 2022 de 25 millones de euros, Iber-Oleff Brasil cuenta con una planta en Salto, en el estado de Sao Paulo, y está especializada en la fabricación de componentes de plástico para el interior del vehículo, integrando en sus procesos inyección, soldadura, pintura, láser y ensamblado.

Según Jesús María Herrera, Consejero Delegado de CIE Automotive, “La integración de Iber-Oleff Brasil nos da entrada a importantes OEMs asiáticos en el país, además de reforzar nuestro posicionamiento con OEMs europeos y americanos. El proyecto nos ofrece una oportunidad única de gran crecimiento con todos ellos con inversión limitada, gracias, en buena parte, a las sinergias de su integración en nuestra división de plástico brasileña.”

Y continúa: “Con esta adquisición, fortalecemos nuestro compromiso con el mercado de automoción brasileño, en el que continuamos incrementando nuestra cuota de mercado mes a mes y donde somos sin duda un proveedor de referencia gracias a nuestro carácter multitecnológico y global, que supone una ventaja competitiva inigualable al ofertar a nuestros clientes.”

El cierre de la operación queda condicionado al cumplimiento de las condiciones habituales en este tipo de operaciones.